

CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE HISTORIA ANTIGUA 07 DE ABRIL DE 2010

P° Senda del Rey, 7 28045 Madrid

Tel: 91 398 87 59 Fax: 91 398 88 66



ACTA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO CELEBRADO EL DÍA 7 DE ABRIL DE 2010.

Comienza la sesión a las once y treinta minutos en la sala A, con los siguientes asistentes: Dr. D. Manuel Abad Varela, Dr. D. Javier Andreu Pintado, Dr. D. Javier Cabrero Piquero, Dña. Mónica Fernández Marcos, Dra. Dña. Pilar Fernández Uriel, Dra. Dña. Virginia García Entero, Dr. D. Raúl González Salinero, Dra. Dña. Casilda Lizarduy Íñiguez, Dña. Inmaculada Pérez, Dra. Dña. María Jesús Peréx Agorreta, Dl. D. Juan José Sayas Abengoechea.

Excusan su asistencia los profesores Dr. D. José María Álvarez Martínez, Dra. Dña. Fe Bajo Álvarez, Dra. Dña. Raquel López Melero y Dra. Dña. Ana María Vázquez Hoys.

Punto 1 °: Lectura aprobación. si procede del Acta del Consejo celebrado el día 15 de Septiembre de 2009

Es aprobado por unanimidad.

Punto 2° Informe de la Directora del Departamento

La directora del Departamento expone en primer lugar el nuevo presupuesto anual y el estado de cuentas del Departamento,

En lo referente a los gastos, consulta a la Junta si se mantiene la cantidad de 500 euros concedida anualmente a cada profesor para reuniones y viajes de carácter científico que es ratificada, recordando que dichas salidas deben ser justificadas con los correspondientes certificados de asistencia.

La necesaria reforma del despacho 527 supone el mayor gasto de este curso académico, ya que la pronta incorporación de un nuevo profesor asociado exige preparar en dicho despacho un lugar de trabajo adecuado.

El profesor Dr. D. Manuel Abad pide que los archivadores instalados en su despacho sean cambiados por cajones, ya que considera que son demasiados y carecen de utilidad. Respecto a la implantación de los nuevos grados la Dra. Peréx informa sobre las dificultades que están causando las deficiencias en el funcionamiento de la plataforma Alf, a cuyo, descontento se une la delegada de alumnos Dña. Mónica Fernández Marcos que trasmite las protestas del alumnado y por la representante de profesores tutores Dra. Dña. Casilda Lizarduy, solicitando que se trasmita dicha

Senda del Rey, 7 28040 MADRID Tel: 91 398 87 59 Fax: 91 398 88 66 http://portal.uned.es/portal/



protesta añadiendo la situación laboral y el aumento de exigencias a los tutores que ha suscitado la implantación del grado.

Otro problema comentado sobre la plataforma Alf es el diseño de la página para la introducción de las notas de la Pruebas de Evaluación a Distancia de Historia Antigua Universal en el grado de Geografía e Historia, donde se confunde la nota de cada PED con el porcentaje de estas calificaciones en la nota final, comentadas por el profesor Cabrero que ya ha solicitado que se modifique este diseño.

La Dra. Peréx expresa de nuevo su agradecimiento al esfuerzo realizado por los profesores que imparten las asignaturas de primero de Grado tanto por entregar el material didáctico en los plazos exigidos, como por la atención a los foros virtuales, lo que exige más horas de trabajo y de esfuerzo tanto de profesores del equipo docente de las asignaturas como de los profesores tutores de los centros asociados.

Informa sobre la próxima fecha de la presentación de los Trabajos de DEA dirigidos por los profesores Abad, Andreu y Cabrero, que será el día 19 de Mayo.

Así mismo, recibe el apoyo unánime del la Junta de Departamento para solicitar la ampliación de la zona de respeto como VIP del cerco de Numancia.

Finalmente, recuerda a los profesores la necesidad de informar en la secretaria de este Departamento el número de los alumnos matriculados y los presentados en la convocatoria ordinaria de Febrero de cada asignatura.

Punto 3º: Acuerdo de la trasformación de la plaza de profesor contratado del Dr. D. Javier Andreu Pintado a la de profesor Titular de Universidad

Se acepta dicho acuerdo así como la comisión de los siguientes tribunales:

1.- Presidente Dr. D Juan José Sayas Abengoechea, Catedrático de Historia Antigua, UNED

Secretario: Dra. Dña. María Jesús Peréx Agorreta, Profesora Titular de Historia Antigua, UNED

Vocales: Dra. Dña. Isabel Rodá de la Llanza, Catedrática de Arqueología de la Universidad de Barcelona; Dra Dña. Estela García, Profesora Titular de Historia, Antigua, UCM; Dr D. José Luis Ramírez Sádaba, Catedrático de Historia Antigua de la Universidad de Cantabria.

Suplentes:

Presidente: Dr. D. Juan Manuel Abascal Palazón, Catedrático de Historia Antigua de la Universidad de Alicante.

Secretaria: Dra. Dña. Pilar Fernández Uriel, Profesora Titular de Historia Antigua UNED.

Senda del Rey, 7 28040 MADRID Tel: 91 398 87 59 Fax: 91 398 88 66 http://portal.uned.es/portal/

Departamento de Historia Antigua



Vocales: D. Francisco Beltrán Catedrático de Historia Antigua de la Universidad de Zaragoza; Dr. D Mauricio Pastor Catedrático de Historia Antigua de la Universidad de Granada; Dra. Dña. Mª José Castillo Pascual, Profesora Titular de Historia Antigua, Universidad de La Rioja.

Se aprueba tanto la reconversión de la plaza como las comisiones titular y suplente.

4° Ruegos y preguntas

La Dra. Peréx informa que la concesión de ayudas económicas a cargo del presupuesto del Departamento solo será posible siempre que se realicen vinculadas con una Institución de carácter cultural e investigador.

Los profesores González Salinero y Fernández Uriel solicitan una ayuda de 1000 euros para el próximo coloquio de la AIER, que se celebrará en Noviembre en la UCM. La profesora Fernández Uriel para el curso de verano que se celebrará en Julio, en Mérida con el Museo Nacional de Arte Romano.

Se acuerda que en los programas y carteles de estos cursos deberán llevar el logotipo de la UNED y del Departamento de Historia Antigua.

La Dra. Dña. Casilda Lizarduy pregunta si la subvención que se concede a los profesores de 500 euros se puede ampliar a los profesores tutores, siendo respondida que el presupuesto del Departamento no alcanzaría porque se ampliaría excesivamente el número de beneficiados.

A continuación, Dña. Casilda Lizarduy propone que se analice la posibilidad de celebrar un congreso en Mauritania, ya que dispone de importantes contactos para su celebración.

El profesor Dr. D. Javier Cabrero informa de la preparación del homenaje al profesor Dr. D. Federico Lara Peinado que se publicará en el número 24 de la revista Espacio, Tiempo y Forma, Serie II, Historia Antigua, (año 2011). Para el año 2012, se editaría el número 25 de esta revista, por lo que debería prepararse una edición especial, solicitando la participación de todos los profesores del Departamento.

Dña. Inmaculada Pérez ruega a los profesores que se responda a las solicitudes que envía por correo electrónico.

Sin más que tratar, se levanta la sesión a las 13'35 horas.

Fdo. Pilar Fernández Uriel

Secretaria del Departamento

Madrid, 16 de septiembre de 2010

Senda del Rey, 7 28040 MADRID Tel: 91 398 87 59 Fax: 91 398 88 66 http://portal.uned.es/portal/